

受賞者・喜びの声



「文部科学大臣表彰」

こかぐち薬局 小ケロ 節子

この度、「文部科学大臣表彰」を賜り、恐縮しております。これまで私を支え、協力して下さった、歴代八戸市学校薬剤師会会長様方始め、学校薬剤師会会員の皆様、学校保健関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

学校薬剤師として、学校環境衛生検査に参加して53年になります。八戸市立市民病院に勤務時代8年、開局薬剤師として45年とあつという間の53年間でした。53年に渡り、活動を継続して来られたのは、諸先輩、会員皆様のご指導とご援助のおかげと、全国にも誇れる、グループ検査体制活動によるところが大きいと思います。八戸市学校薬剤師会会員の一人であることを誇りに思います。この受賞は八戸市学校薬剤師会が頂いたような喜びです。

今後も、学校保健・地域の健康と環境衛生に微力を尽くしてまいりたいと思っております。

「八戸市功労者賞受賞 ー感謝をこめてー」

植村 由紀子

今年度の八戸市功労者にご推薦頂き身に余る思いでございます。ありがとうございます。また此度の受賞に多くの方々から「おめでとう」と声をかけていただき、思いがけない反響に驚いております。そして学校薬剤師会活動は生徒たちの健康を守る社会活動としてこれ程認められているのかと改めて認識を深めております。病院に勤務しながら時間的制約がある中で長年活動できましたのは、チーム活動として皆様に助けられてきた御蔭と学校薬剤師会の皆様に感謝致して居ります。そしてこのような活動に携わってこれましたことを幸せに思っております。



「東北薬剤師会連合会会長表彰」

青柳 伸一

昨年9月に「ホテル東日本盛岡」において行われました東北薬剤師会連合にて、会長表彰をいただく事ができました。これまで、多くの先輩方が支え励ましていただけただ事で、ここまで続けてくる事ができました。多くの先輩方のように、これといった足跡を残す事は未だできていませんが、同じ委員会であるとか、立場の違う薬剤師とあれこれと考え意見を交わす機会を薬剤師会という組織が私に与えていただいた事が、私にとっては一番の成長のきっかけだったようです。ちょうど今、平昌オリンピックが開催されている中で、この文章をつらつらと書いておりますが。あのメダリストの様に気の利いた言葉は、努力に裏打ちされていない私には思い浮かびません。ただただ、人の役に立つと言うことは、相手が面倒臭かったり、手間がかかる事であったりするのが当然であって、物は効率化出来るが人は効率化出来ないという持論です。今後も、ご指導賜れば幸いです。